

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán

A la comunidad universitaria

Desde el inicio del presente paro académico he sido y seguiré siendo respetuoso de todas las formas de expresión de la comunidad de la FES Cuautitlán.

Reitero que no tolero, ni toleraré ningún tipo de hostigamiento entre los miembros de esta Facultad.

De igual forma, reafirmo que no se han tomado, ni se tomarán ningún tipo de represalias en contra de algún miembro de la comunidad, durante o después del presente paro de actividades académicas.

ATENTAMENTE "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

El Director

Mtro. Jorge Alfredo Cuéllar Ordaz

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 26 de abril de 2021